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Aos vinte e nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte quatro, às dezesseis horas, realizou-

se a Sessão Plenária nº 1.149, na Sede do Conselho Municipal de Educação – CME/SP à Rua 

Taboão nº 10 – Sumaré (Capital), sob a presidência da Conselheira Sueli Aparecida de Paula 

Mondini. Contou com a presença das Conselheiras Titulares, Cristina Margareth de Souza 

Cordeiro, Fátima Cristina Abrão, Guiomar Namo de Mello, Neide Cruz no Exercício da 

Titularidade substituindo o Conselheiro Titular Fernando Padula Novaes (conforme pedido de 

afastamento), e dos Suplentes, Luci Batista Costa Soares de Miranda, Lucilene Schunck Costa 

Pisaneschi, Lucimeire Cabral de Santana, Silvana Lucena dos Santos Drago e Vera Lucia Wey. 

No Expediente da Presidência, a Conselheira Sueli Mondini deu boas-vindas a todos 

declarando aberta a 1.149ª Sessão Ordinária do Pleno, justificando as ausências das 

Conselheiras Titulares Beatriz Cardoso, Karen Martins Andrade Pinheiro, Simone Aparecida 

Machado e Teresa Roserley Neubauer da Silva – Rose Neubauer declarando respectivamente 

no exercício da titularidade as Suplentes, Luci Batista Costa Soares de Miranda, Lucimeire 

Cabral de Santana (conforme alteração da Deliberação CME nº 01/94 publicada em DOC de 

27/08/2024 página 9), Silvana Lucena dos Santos Drago e Vera Lucia Wey e as ausências dos 

Suplentes Alexsandro do Nascimento Santos, Carmen Lucia Bueno Valle e João Alberto Fiorini 

Filho. Colocou em discussão as Atas da Sessão Ordinária do Pleno nº 1.147, de 15/08/2024 e 

da Sessão Ordinária do Pleno nº 1.148, de 22/08/2024, sendo ambas aprovadas, a qual 

estarão disponíveis durante a semana para ajustes, caso necessário, antes da publicação no 

site do CME. Na continuidade, a Presidente Conselheira Sueli Mondini informa aos 

conselheiros que o grupo de estudos responsável pela alteração da matriz curricular do 

ensino médio para 2025 composta pelas Conselheiras Rose Neubauer, Guiomar Mello e 

Simone Machado fizeram 2 reuniões de discussões em SME juntamente com a equipe de 

SME/COPED/Diefem para aprovação da matriz devido a sua urgência para publicação. No 

Expediente dos Conselheiros, a Conselheira Luci Batista informa a realização da “VI 

EDUCAPENHA – Desafios, sonhos e práticas”, que acontecerá nos dias 05 e 06 de setembro 

das 9h às 17h no CEU Quinta do Sol. O evento terá exposição, experiências pedagógicas com 

relatos de práticas da região da DRE Penha e diversas palestras, em especial, no dia 05/09 

com a Conselheira do CME e Doutora em Educação Beatriz Cardoso e no dia 06/09 com o 

Conselheiro e Doutor em Educação Alexsandro do Nascimento Santos. A Conselheira Luci 

Batista convida os conselheiros para estarem presentes neste importante evento. Em 

continuidade, a Presidente Conselheira Sueli Mondini passa a Presidência para a Conselheira 

Guiomar Namo de Mello por motivo da co-relatoria no parecer que será objeto de análise 

nesta sessão plenária. Com a palavra, a Conselheira Guiomar de Mello passa à Ordem do Dia: 

Discussão e aprovação de Parecer: 1) Processo SEI nº 8110.2024/0000254-9 - Protocolo CME 

nº 11/2024 - Interessado: Escola Municipal de Educação Profissional e Saúde Pública Prof. 

Makiguti – DRE G - Assunto: Relatório de Atividades Desenvolvidas nos anos de 2022 e 2023 
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- Conselheiras Relatoras: Sueli Aparecida de Paula Mondini e Carmen Lucia Bueno Valle. 

Passa a palavra para a relatora do Parecer, Conselheira Sueli Mondini que antecedendo a 

leitura resume os trâmites do processo. A minuta do Parecer é projetada em tela. Finalizada 

a leitura, é aberta a palavra para as considerações. Houve ampla discussão entre os 

Conselheiros. A Presidente em exercício, Conselheira Guiomar de Mello coloca o Parecer em 

votação, sendo aprovado pelos Conselheiros. Devolvida a Presidência, Conselheira Sueli 

Mondini, em continuidade, passa para o próximo item da pauta: 2) Análise e considerações 

referentes ao webinário: Análise e considerações referentes ao webinário: “As Novas DCNs e os 

Currículos das Licenciaturas” - . O vídeo é compartilhado em tela para que todas possam visualizá-

lo. A Conselheira Guiomar Mello destaca as participações da Conselheira Márcia Sebastiani 

que faz uma apresentação sobre as novas DCNs e da palestrante Paula Luzano, Diretora da 

Faculdade de Educação do Chile.  A Conselheira Guiomar de Mello expõe suas considerações 

sobre a apresentação das palestrantes. Houve ampla discussão entre os Conselheiros 

referente a matéria abordada. Nada mais havendo a tratar, a Presidente Conselheira Sueli 

Mondini encerra a Sessão Plenária, agradecendo a presença e participação dos Conselheiros. 

A Ata foi lavrada por Lilian Maciel da Silva Parisi e a lista de presença assinada pelos 

Conselheiros presentes, será anexada a esta ata. São Paulo, 29 de agosto de 

2024.https://www.youtube.com/live/5GBHl3CSuW0?si=sg4Iz4h-d5sACQB. O vídeo é 

compartilhado em tela para que todas possam visualizá-lo. A Conselheira Guiomar Mello 

destaca as participações da Conselheira Márcia Sebastiani que faz uma apresentação sobre 

as novas DCNs e da palestrante Paula Luzano, Diretora da Faculdade de Educação do Chile.  A 

Conselheira Guiomar de Mello expõe suas considerações sobre a apresentação das 

palestrantes. Houve ampla discussão entre os Conselheiros referente a matéria abordada. 

Nada mais havendo a tratar, a Presidente Conselheira Sueli Mondini encerra a Sessão 

Plenária, agradecendo a presença e participação dos Conselheiros. A Ata foi lavrada por Lilian 

Maciel da Silva Parisi e a lista de presença assinada pelos Conselheiros presentes, será 

anexada a esta ata. São Paulo, 29 de agosto de 2024. 
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